

Entrega de material a la escuela primaria de adultos N° 701

Escrito por Administrador

Viernes, 28 de Septiembre de 2018 00:00

{besps}secretariageneral28092018|width=215|height=321{/besps}

En la mañana de ayer jueves 27 de septiembre, el Intendente interino José Luis Horna junto a la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo entregaron a la directora de la escuela primaria de adultos N° 701 Angélica Regueira, diferentes mobiliarios, computadora e impresora con toner, TV LED, mapas murales, globos terráqueos, calculadoras, brújulas, caloventor, platos, cubiertos, lupas, manteles, juegos de letras, películas educativas, útiles escolares y de geometría entre otras cosas que suman un total de \$80.000.

La escuela primaria de adultos N° 701 actualmente recibe cerca de 60 alumnos en sus sedes de Carlos Beguerie, CAI y escuela primaria N° 2. El presidente de la cooperadora Jorge Videla se mostró muy agradecido por la colaboración recibida.